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和田直也を大きくする会
〒500-8851 岐阜市大宝町 1-5 
TEL + FAX： 058-251-2638
E-mail： office@wada-naoya.jp
URL： http://www.wada-naoya.jp/

身長155センチ、

まだまだ小さいままです。

みんなで大きくして
くだ

さい！

♪
♪

♪ いつも青空が広
がるまちへ

　　　　　  　　
　今日も全力で

頑張ります！　

▼ 和田直也のプロフィール
1980 　岐阜市生まれ　
（岐阜幼稚園、木之本小、本荘中 卒業）
1999 　県立岐阜商業高校 卒業
2006 　立命館大院 修了（法学修士）
　　　　　　　～ 会社員を経て ～
2007 　岐阜市会議員 初当選 （26歳）

全て手作り。それが僕の基本。

ひとつひとつを丁寧に。 和田直也の手作り議会だよりです。

全て手作り。それが僕の基本。

ひとつひとつを丁寧に。 和田直也の手作り議会だよりです。

市会議員って毎日何しているの？
議員報酬・政務調査費って何に使っているの？
市議会で質問した政策はその後どうなっているの？
ひとつひとつを丁寧に。ＨＰで全面公開！ 
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< そもそも必要？ >　　　< 誰が実施すべき？ >　　  < 中身のチェック >
▼ ▼

▼ ▼

★岐阜市は持続可能な

発展を目指して「定住

人口の増加」を掲げて

います。同じ日本国民

でありながら「Ａ都市

では受けられる行政サ

ービスが、B都市では

受けられない」そんな

　自治体間でのサービ

　　ス格差は多々あり

　　　ます。子ども医

　　　療費やワクチン

　　　　接種の公費負

　　　　担など、市町

　　　　村が実施して

 

自転車ラックバスを視察

2010 年 < n秋 号 No.1>2010 年 < 秋 号 No.1 >

バスに自転車を積んでスイスイ移動♪
事業仕分けを段階的に進めます。

行政
岐阜市

！ 岐阜市版
！

不要　　→ 廃止すべきもの

民間　　→ 

国・県　  → 国・県が実施

戦略的なシティセールスを！
岐阜市の都市ビジョンで住宅業界との連携、

！

岐阜市のために自分に何ができるか！究極の事業仕分けは市民協働かもしれません。

！

・・・
・

 

ほしい情報をわかりやすく 市政の動きをより詳しく

０８年度 マニフェスト大賞  地方議員部門  ベストホームページ賞にノミネート！

▼

▼

庁
内
改
革
の
分
野

民間が主体的に
実施すべきもの

 

和田直也 検索

★ バスに自転車を積ん

でスイスイ市内を移動、

そんなバスが神奈川県

藤沢市に登場。運行す

るのは「神奈川中央交

通」海外では当たり前

のように走っている自

転車ラックバス、これ

までバスの中に自転車

を積む例は群馬県でも

見られましたが、バス

の外にラックを設置し

て走行するのは全国初。

自転車専用レーン設置

やレンタサイクル事業

に力を入れる岐阜市に

おいても、便利なツー

ルとして、需要見込み

など含めて参考にし、

提起していきます。

▲ 取り付けは簡単。自転車飲酒運転防止にも効果

＋

いる行政サービスは皆

該当しています。いま

地方都市はどこも財政

が逼迫しています。そ

んな中で「うちは医療

に力を入れる！」「う

ちは企業誘致に力を入

れる！」などと都市間

競争、予算の選択と集

中が始まっています。

★岐阜市はそんな中で

「教育・医療・産業・

地産地消」の４分野に

予算を集中的に投資す

る都市ビジョンを打ち

出しています。具体的

にそうした政策を立案

する中で、どう定住人

口を増加させるか。

← 例えば、マンション

のチラシに「駅から何

メートル」「公園から

何メートル」といった

地図が併記されていま

す。それは、その物件

がいかに良好環境にあ

るかを売りとしている

からで、物件価値に繋

がっています。であれ

ば、岐阜市に立地して

いることそのものを物

件価値に加えてほしい。

これからお家を建てる、

これからマンションを

購入する、そんな若い

世代をターゲットに、

住宅メーカーやマンシ

ョン業界と連携し、戦

略的なシティセールス

を展開するよう、ひき

つづき提起します。

 

岐阜市ＨＰにて公開中。今後の計画に反映していきます。
公表期間：Ｈ２２年９月１日（水）～１１月３０日（火）
http://www.city.gifu.lg.jp/c/40124878/40124878.html

一発
検索

経産省が打ち出している産業構造ビジョン
２０１０に記載の「システム輸出」に関連
して、東京都を皮切りに水ビジネスが展開されています。
岐阜市も下水汚泥焼却灰「りん回収」技術が国交大臣賞
を受賞し、既に中国、韓国、ドイツから視察団が訪れて
います。こうした優れた技術を新たな岐阜市の収入源と
するために、自治体外交の研究を進めます。

★下水処理技術の海外進出を！

★岐大跡地再開発計画パブコメ２１９件


